

～ 心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る ～

「語先後礼」で あいさつ日本一を目指そう！

挨拶は、相手をよく見て 言葉をしっかり伝えましょう

「本校には、気持ちの良いあいさつのできる生徒がいますね。」お客様からほめていただくと本当に嬉しいものです。あいさつは、人と人の出会いの第一歩です。その第一声が清々しいかそうでないかで、その人や本校の印象は大きく変わります。また、大勢で声を出すとき、声や礼が揃っているかどうか印象を大きく左右します。

これまで、授業や集会の前後に「お願いします。」「ありがとうございました。」の声はよく出ていましたが、声を出すタイミングやお辞儀が不ぞろいという指摘もありました。

そこで、これからは、上述の「語先後礼」を合言葉に、あいさつに磨きをかけていこうと生徒会から提案がありました。27日の集会では、生徒会本部役員の生徒が、「姿勢を正して相手を見る。」⇒「『お願いします。』と声をそろえて出す。」⇒「礼をする。」⇒「相手をもう一度見る。」このスタイルで揃えていこうと呼びかけてくれました。気持ちの良いあいさつという“鴨中スタイル”を校内に広めて、“あいさつ日本一”の鴨中にしていきましょう。



生徒会役員からの提案

2016/05/27

登下校も鴨中スタイルを！

道路交通法の改正から1年が経過しました。

自転車は車両です。並進や夜間の無灯火、二人乗り、信号無視等、危険な行為は罰則対象ですし、大事故につながります。

また、鴨方中学校としてもヘルメットの正しい装着、並進の禁止、校内や校門東の坂道では押して歩くこと等を繰り返し呼び掛けています。

交通マナーでも、地域の皆さんからも認められるような素敵な“鴨中スタイル”を創っていきましょう。

★期末考査が終わりました。ほっとした気持ちになっていると思いますが、テストは終わった後が大切。わからなかったところや間違えたところをチェックして、確実に復習しておきましょう。

鴨中の仲間とともに より良い集団になろう

6月は、岡山県ではいじめを考える週間がありました。1学期も半ばを過ぎ、学校生活に慣れてきたころですが、友人関係のトラブルで悩む人が増えてきやすい時期でもあります。そこで、生徒会執行部と学級委員会が中心となって、27日(月)人権集会を開催しました。

この集会には、笠岡人権擁護委員協議会から落合会長さんをはじめ、市内在住の横山さん、三好さん、生口さんの計4人の委員さんも来校されました。人権は目に見えないけれども大切なもの、みんなで協力して守っていくことで、中学校生活がより安全で安心なものになっていきます。準備や運営にあたった生徒会役員さんや学級人権宣言を発表してくれた学級委員の皆さんありがとうございます。また、友達の発表を真剣に聞いてくれた生徒の皆さんありがとうございます。人権擁護委員さんからも皆さんの態度をほめていただきました。



落合会長さんのお話[人権集会]

2016/05/27



学級人権宣言の発表

2016/05/27

学級人権宣言[6/27(月)]

6月27日の人権集会で発表された各学級の、学級人権宣言です。これらをあなた自身の日々の目標にしていきましょう。

- ◇1年1組「やめようよ 友達だから言えること あなたの勇気がだれかを救う」
- ◇1年2組「We are happy. 『笑顔』 笑顔連鎖警報発令中」
- ◇1年3組「素直に受け入れよう!! みんなのこと 楽しく過ごそう!! 勇気をもって」
- ◇1年4組「え：選ばない が：学級みんな お：お友達」
- ◇1年5組「お互いを認め合い 仲間と言う宝物を 一人一人が大切にしよう！」
- ◇2年1組「考えて！ 相手を想う言葉遣い それだけで、笑顔は生まれる」
- ◇2年2組「年中笑顔 にぎやかな クラスつくろう みんなと共に」
- ◇2年3組「Stop! いじめ 守ろう人権 増やそう 笑顔」
- ◇2年4組「自分の意見 人の意見を尊重し 協力しあえるクラスにしよう」
- ◇3年1組「いじめにあう 人の気持ちに なってみる」
- ◇3年2組「あなたの放ったその言葉 振り返りましょう そして気付こう 隠された傷に」
- ◇3年3組「『優しさ』の種をまき 『思いやり』の花を咲かせよう」
- ◇3年4組「人の気持ちを考えて行動しよう ～人が嫌がることを言わない～」